



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

M

TAMAULIPAS

02/07/2022

REGIONALES



## Fallece hija del periodista asesinado en Tamaulipas

La hija del periodista Antonio de la Cruz, asesinado en Tamaulipas, murió a pesar de que médicos especialistas hicieron todo lo posible por salvarla. Desde que fue herida en el ataque contra su padre, la joven de 23 años fue reportada como grave, debido a que una bala calibre .40 mm se alojó en su cráneo. Familiares y compañeros del reportero fallecido dieron a conocer la noticia desde el hospital donde se encontraba internada la joven.

<https://www.milenio.com/policia/muere-hija-antonio-cruz-periodista-asesinado-tamaulipas>